## Der Bienenweidenobmann vom Imkerverband Berlin informiert

Liebe Imkerfreunde,

07.07.2016

jetzt hat der Juli begonnen und die Lindentracht ist in unserer Gegend zu Ende. Auch der Lavendel ist abgeblüht, meine Bienen hatten diesen kräftig beflogen.

Nun müssen wir den Lavendel zeitnah zurückschneiden, damit die Pflanzen nicht in den nächsten Jahren verkahlen und auseinanderbrechen. Sie sollen ja im nächsten Jahr wieder üppig blühen.





Werner Wedell / Email: wewedell@gmx.de

## Der Bienenweidenobmann vom Imkerverband Berlin informiert

Beim Zurückschneiden muss einiges beachtet werden.

Wenn der Lavendel stark verjüngt werden soll, dürfen nur verholzte Triebe entnommen werden, die unterhalb der Schnittstelle einen jungen Austrieb haben. So kann auch bis einige cm oberhalb der Basis der Pflanzen verjüngt werden. Aus dem alten Holz ohne grüne Triebe treibt der Lavendel kaum aus.

Im unteren Bild ist ein Beispiel zu sehen, wie der Lavendel nach dem Rückschnitt aussieht. Dort wurden die abgeblühten Trieb bis zu den untersten Jungtrieben zurückgeschnitten.

Man sollte den Rückschnitt jetzt vornehmen, damit die sich noch entwickelnden Jungtrieben ausreifen und frostunempfindlich werden.



Werner Wedell / Email: wewedell@gmx.de